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Efésios 3:13-19 
Portanto, vos peço que não desfaleçais nas minhas tribulações por vós, que são a vossa 
glória. Por causa disto me ponho de joelhos perante o Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, 
do qual toda a família nos céus e na terra toma o nome, para que, segundo as riquezas 
da Sua glória, vos conceda que sejais corroborados com poder pelo Seu Espírito no 
homem interior; para que Cristo habite pela fé nos vossos corações; a fim de, estando 
arraigados e fundados em amor, poderdes perfeitamente compreender, com todos os 
santos, qual seja a largura, e o comprimento, e a altura, e a profundidade, e conhecer o 
amor de Cristo, que excede todo o entendimento, para que sejais cheios de toda a 
plenitude de Deus. 
 
É do conhecimento de todos que a fim de que possamos gozar de uma boa saúde, é 
essencial termos uma boa alimentação. Mas uma má alimentação além de não sustentar, 
pode também lhe deixar doente. Jesus disse que nos últimos dias haveria terremotos, 
fomes e pestilências. Porém, hoje estamos vivendo um tempo de muita fome sobre a 
terra, não somente de pão, mas também da Palavra de Deus. 
 

O Alimento Certo Para o Tempo Certo 
 
Hoje não é possível encontrar a Palavra de Deus sequer nos lugares onde teoricamente 
deveríamos encontrar, que é em um tabernáculo da Mensagem. E hoje a fome espiritual é 
tanta, que seja o que for que um ministro estiver ensinando, ele terá alguém para lhe dar 
ouvidos, por mais doentio e pervertido que seja o seu ensino. E ainda que o alimento lhes 
seja prejudicial à saúde, eles comerão mesmo assim, porque o irmão Branham disse que 
qualquer pregador terá um seguidor, visto que as pessoas não sabem mais discernir o 
falso do verdadeiro. Quando se tem fome, come-se qualquer coisa, de qualquer lugar. 
Mas é um dever de um ministro de Cristo dar para a Igreja o alimento certo na devida 
estação. 
 

Atalaia, Como Está a Noite? (22/07/1960) § 17 
Deus disse na Bíblia: ―Tome cuidado com o rebanho sobre o qual o Espírito Santo te 
constituiu atalaia. Certifique-se de que eles sejam alimentados com a comida certa, 
preparando-se para a vinda do Senhor‖. 
 
Mas infelizmente muitos ministros estão sendo reprovados por não saberem cumprir com 
o seu ofício. Portanto, é totalmente irrelevante se o tamanho da igreja é pequeno ou se o 
ministro que ali está não é popular, desde que ele esteja interessado em levar o alimento 
certo para a Noiva de Cristo. 
 
A Lei Tendo Uma Sombra (03/12/1954) § 33 
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Aqui há algum tempo atrás, um simples pequeno fazendeiro, ele era um – um bom 
fazendeiro. Ele não tinha muito celeiro e não tinha muito com o que trabalhar, mas era um 
homem trabalhador. Me faz lembrar de alguns, de pastores talvez, que podem não ter 
uma igreja muito grande, ou muito assim, mas eles são diligentes. Eles gostam de 
trabalhar e trazer algum alimento espiritual para a igreja, pregar toda a Palavra. 
 

Fortalecendo o Homem Interior 
 

O homem interior que é a nossa alma, só encontra satisfação na Palavra de Deus, e 
nossas almas somente se alimentam das coisas boas que Deus escreveu. 
 

A Ele Ouvi (01/03/1958) § 13 
E através das eras, cada pessoa que lê a Palavra de Deus, obtém uma bênção por lê-La, 
e Ela faz algo a você. Isso o leva a uma comunhão mais próxima com Deus. Jesus disse: 
―Está escrito que nem só de pão viverá o homem, mas de toda a Palavra que sai da boca 
de Deus‖. A alma de um homem vive na Palavra de Deus. Isso o fortalece, o homem 
interior. E nos faz sentir bem, saber que nossas almas podem se alimentar das coisas 
boas que Deus nos escreveu. É Sua carta de... para Sua igreja. E é tão inspirador 
quando lemos; faz algo para nós que nada mais faz. 
 
Então, o homem interior precisa ser alimentado, tanto quanto o homem exterior, do 
contrário, ele morre. 
 
Eu Restaurarei (20/06/1954) § 25 
Um homem que é nascido do Espírito de Deus ama ir à igreja, mais do que gosta de 
jantar quando está com fome. O homem espiritual por dentro precisa ser alimentado. 
Se aquele homem não for alimentado, ele morrerá. (Ainda que alguém esteja 
congregando em alguma igreja, se ele não receber o tipo certo de alimento, o seu homem 
interior se fragilizará) Se o homem exterior não for alimentado, ele morrerá. E assim será 
o homem interior. Ele tem que ser alimentado... A Bíblia disse, Jesus disse a Satanás no 
debate, Ele disse: ―Está escrito, nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que 
sai da boca de Deus.‖ É assim que o homem vive, não só do seu pão, mas da Palavra de 
Deus, o homem vive. Seu homem exterior vive de pão. Seu homem interior vive do 
pão de Deus. 
 
Então, o homem interior é a parte eterna do homem que veio do Céu e que não se 
alimenta com qualquer coisa, porque o cuidado que se deve dar para essa alma é tão 
importante quanto o alimento que é dado para o corpo. Dificilmente comemos algo que 
não gostamos, mas nós damos qualquer coisa para a alma, e se o alimento que ela 
recebe não for o apropriado, ela continuará faminta até ficar enferma. Assim como o corpo 
pode se enfermar com um alimento errado que lhe faça mal, o mesmo pode acontece 
com o nosso homem interior. 
 
Olhando Para o Invisível (03/10/1958) §§ 19-22 
Mas o homem é feito como uma ovelha. E uma ovelha não consegue encontrar o caminho 
de volta, disseram-me. Quando está perdida, está totalmente perdida. E é assim com o 
homem. Quando está perdido, fica absolutamente desamparado. Ele deve ter um pastor 
para guiá-lo. E o homem, quando ele escolhe, com o passar dos dias, verificamos o 
homem piorando continuamente, preferindo andar por vista do que por fé, pelo Invisível. 
(Algumas pessoas pensam que seguindo a uma grande e bonita igreja encontrarão lá 
Deus ali e Sua Palavra. Isso é porque eles estão andando apenas por vista, e as 
aparências enganam) E quando ele faz isso, ele rouba o homem interior, que é a alma. 
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E essa é a parte Eterna do homem. Agora, ―Nem só de pão viverá o homem‖, disse o 
Senhor, ―mas de toda Palavra que sai da boca de Deus‖. E o ser físico de um homem, 
para ser cuidadoso, não é toda a razão pela qual Deus o colocou na terra, porque o que 
ele faz com esse ser físico é muito pouco. É a sua alma que conta. É o homem interior, 
que não veio da terra. Vem do Céu, e essa é a parte Eterna do ser humano. 
 

Somos Controlados Pelo Nosso Homem Interior 
 
Dentro de nossos corpos habita ainda um outro homem além de nós mesmos, que é o 
homem interior. Então, ou somos guiados e conduzidos por Deus, ou conduzidos por nós 
mesmos e por nossa própria vontade, que por sua vez é controlada pelo diabo. 
 

O Homem Interior (12/12/1953) § 19 
Você já pensou que dentro de nosso corpo há outro homem? Você sabia disso, que 
existe outro homem dentro do nosso corpo? E esse é um homem espiritual. Você já 
pensou nisso, irmão Ryan? Para ver o que... Sim, senhor. É assim que está aqui, o 
homem interior... Agora, este homem interior, se – se é de Deus, é o Espírito de Deus (é 
isso mesmo?) que está dentro do nosso ser. 

 

Olhando Para o Invisível (10/04/1959) § 4 
Dizem-nos que temos um homem exterior e um homem interior. E o homem exterior 
olha pelos olhos. E o homem interior anda por fé. Portanto, temos que ser liderados por 
uma dessas duas pessoas. Por fora, o homem exterior é o eu. O homem interior é 
Deus. Veja, nós não vemos com nossos olhos, embora muitas vezes tenhamos pensado 
que vemos com nossos olhos. Apenas olhamos com os olhos, mas vemos com o coração. 
Jesus disse a Nicodemos uma vez: ―Aquele que não nascer do Espírito, não pode ver o 
Reino de Deus‖. Caso contrário, Ele quis dizer isso: ―você não pode entender o Reino de 
Deus até que você nasça de novo‖. Então você tem que fazer um esforço primeiro para 
aceitá-lo. E então, depois de aceitá-lo, você será capaz de entendê-Lo. 
 

O Conflito Entre os Dois Homens 
 
Paulo falou do dilema que há entre aqueles que são crentes, mas que ainda são vencidos 
por sua carne, porque há dois homens dentro de nós que lutam entre si. A carne milita 
contra o espírito e o espírito milita contra a carne. E o irmão Branham disse que entre as 
duas vontades, vencerá a que estiver mais alimentada. 
 
Romanos 7:14-24 
Porque bem sabemos que a lei é espiritual; mas eu sou carnal, vendido sob o pecado. 
Porque o que faço não o aprovo; pois o que quero isso não faço, mas o que aborreço isso 
faço. E, se faço o que não quero, consinto com a lei, que é boa. De maneira que agora já 
não sou eu que faço isto, mas o pecado que habita em mim. Porque eu sei que em mim, 
isto é, na minha carne, não habita bem algum; e com efeito o querer está em mim, mas 
não consigo realizar o bem. Porque não faço o bem que quero, mas o mal que não quero 
esse faço. Ora, se eu faço o que não quero, já o não faço eu, mas o pecado que habita 
em mim. (Paulo está dizendo: “Há dois homens dentro de mim”) Acho então esta lei em 
mim, que, quando quero fazer o bem, o mal está comigo. Porque, segundo o homem 
interior, tenho prazer na lei de Deus; mas vejo nos meus membros outra lei, que batalha 
contra a lei do meu entendimento, e me prende debaixo da lei do pecado que está nos 
meus membros. Miserável homem que eu sou! Quem me livrará do corpo desta morte? 
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Nossas vidas são um reflexo do que está em nosso interior. Se somos puros e santos por 
dentro, isso se refletirá por fora também. Portanto, não é exatamente pelo vestir ou pela 
conduta imoral que alguém é julgado, mas pelo tipo de homem interior que está nele que 
o faz atuar daquela maneira. 
 
O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) §§ 51-52 
Estou lhe contando a Verdade, e algum dia você a encontrará. ―Nu, adúltera; e não sabe‖. 
―Oh, eu juro que nunca transgredi os votos de meu marido.‖ Seu marido irá julgá-la por 
isso se você o fez. Mas Deus irá julgá-lo pelo tipo de espírito que você tem em você; 
não julga você pelo seu corpo, mas pelo seu espírito, esse homem interior. (Isso 
porque alguém pode estar limpo na carne apenas por uma questão religiosa – como eram 
os fariseus e sacerdotes que crucificaram Jesus – mas é corrupto mesmo assim na sua 
alma, aceitando uma doutrina que é contrária à Palavra) O homem exterior é um ser físico 
que é controlado por seis sentidos... ou melhor, cinco sentidos. O homem interior é um 
homem espiritual que é controlado por cinco sentidos; consciência, e amor, e assim por 
diante. O homem de fora; ver, provar, sentir, cheirar, ouvir. Mas o interior desse espírito é 
uma alma e é controlada por uma coisa, seu livre arbítrio. Você pode aceitar o que o 
diabo diz ou aceitar o que Deus diz. E isso determinará qual espírito está aí. (Para 
que alguém aceite a Palavra de Deus, tem que ser Semente de Deus, e para que alguém 
aceite qualquer mentira do diabo, é porque já nasceu sendo uma semente dele. Então, o 
seu “livre arbítrio” se inclinará para qualquer um dos lados, conforme o tipo de natureza 
com que já nasceu) Se for o Espírito de Deus, Ele se alimentará das coisas de Deus, e 
não se alimentará de nada do mundo. Jesus disse: ―Se você ama o mundo ou as coisas 
do mundo, é porque o amor de Deus ainda não penetrou neste interior‖. Satanás enganou 
você. ―E nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da boca de Deus.‖ 
 

As Profundezas de Deus e de Satanás 
 
Portanto, nossos “livre arbítrios” são controlados por Deus ou pelo diabo. Se o Espírito 
Santo estiver habitando em nosso homem interior, buscaremos as profundezas de Deus, 
do contrário, buscaremos pelas profundezas de Satanás. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 211 
―Eles não conheceram as profundezas de Satanás.‖ Parece que este versículo foi deixado 
de lado pelos comentaristas porque não foram capazes de compreender a que doutrina 
ou a que experiências se refere esta frase. Realmente é simples saber a que se refere. 
Primeiro vamos saber o que é a profundeza de Deus, e o oposto será verdadeiro quanto à 
profundeza de Satanás. Em Ef. 3:16: ―Para que, segundo as riquezas da Sua glória, vos 
conceda que sejais corroborados com poder pelo Seu Espírito no homem interior; para 
que Cristo habite pela fé nos vossos corações; a fim de, estando arraigados e fundados 
em amor, poderdes perfeitamente compreender, com todos os santos, qual seja a largura, 
e o comprimento, e a altura, e a profundidade, e conhecer o amor de Cristo, que excede 
todo o entendimento, para que sejais cheios de toda a plenitude de Deus.‖ Ora, de acordo 
com estes versículos, quando um homem experimenta a profundeza de Deus em sua 
vida, é uma verdadeira experiência pessoal do Espírito de Deus habitando dentro dele, e 
sua mente é iluminada pela sabedoria e conhecimento de Deus através da Palavra. 
Porém a profundeza de Satanás será que ele procurará destruir isto. Ele procurará, como 
sempre, produzir um substituto para esta realidade de Deus. Como ele fará isto? Ele tirará 
o conhecimento da verdade de Deus – destruirá a Palavra oferecendo a sua própria: ―É 
assim que Deus disse?‖ Ele então substituirá o Cristo pessoal em nossos espíritos. Ele o 
fará, assim como induziu Israel a fazer o mesmo; por meio de um ser humano reinando 
como rei em lugar de Deus. A experiência do novo nascimento será rejeitada a favor da 
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filiação à igreja. As profundezas de Satanás tinham sido introduzidas nessa era. E o fruto 
dessas profundezas de Satanás, as quais são mentiras, assassinatos e crimes horríveis, 
surgiu disto. 
 

Há Dois Tipos de Sentidos Que Podem Controlar o Homem Interior 
 
Então, o nosso homem interior é controlado pela fé ou pela incredulidade. Não pode ser 
pelos dois ao mesmo tempo. Ou o nosso homem interior está se alimentando da Palavra 
de Deus, ou está se alimentando das palavras do homem. 
 
Fé é a Certeza (08/05/1951) §§ 18-19 
Quero ler apenas um pouco da Escritura antes de expressar esse pensamento: Hebreus 
11:1. Agora, ―a fé é a certeza das coisas que se esperam; a evidência das coisas que não 
se veem‖. Agora, a fé é a certeza. Agora, não é apenas uma—uma maquiagem, ou um 
pensamento, é uma certeza real. É algo tão real quanto qualquer outro sentido do corpo. 
Há esses cinco sentidos que controlam este corpo, e há dois sentidos que controlam o 
homem interior. E isso é a fé e a incredulidade para o homem interior; ver, provar, 
sentir, cheirar e ouvir para o homem exterior. 
 
Então, ou nascemos para sermos crentes em toda a Palavra, ou já nascemos para 
arrazoarmos com Deus e com tudo que Ele nos ensina. 
 
Fé é a Certeza (08/05/1951) § 23 
Os sentidos do corpo são apenas para declarar, ou para contatar as coisas terrenas aqui 
na terra, não as coisas celestiais. E então o seu homem interior é o espírito que tem 
dois sentidos: fé e incredulidade. 
 
Então, esses dois sentidos são os sentidos da alma, e se a alma é governada pelo 
sentido da fé, o crente não se preocupará por não sentir nada, porque ele não andará por 
vista ou por qualquer sensação, ele andará por fé, como o seu pai Abraão. 
 
O Princípio da Fama de Jesus (05/06/1953) § 29 
Agora, olhe. O que é fé? A fé é um sexto sentido. Cinco sentidos controlam este homem. 
Deus colocou o homem em cinco sentidos para entrar em contato com sua casa terrena. 
Você não contata Deus com seus cinco sentidos. Você conhece a Deus pela fé que é o 
sexto sentido, que é o... Existem dois sentidos da alma: fé e incredulidade. E se você 
está possuído pela fé, a fé é tão real – tão real para você quanto a visão. Se você crê que 
esta camisa é branca esta noite, se você tem visão e tem fé em sua visão, e você diz isso, 
que a camisa é branca... Se você crê que Jesus Cristo te curou no Calvário, apenas – e 
sua fé declarará a você tanto quanto sua visão causa isso, você está curado agora 
mesmo. Acabou. Vê? A fé é a certeza das coisas que se esperam, a evidência das coisas 
que você não vê, não prova, não sente, não cheira e nem ouve. Você crê nisso. Você diz: 
―Bem, não me sinto nada diferente‖. Você não deveria se sentir diferente. Você deveria 
crer. Isso está certo? O Senhor te abençoe. Tenha fé em Deus. 
 
Você pode ser confundido por algum dos sentidos, mas o sexto sentido da alma que é a 
fé é infalível, e uma vez que um crente tenha sua vida governada por esse sentido, não 
pode mais ser enganado ou muito menos se satisfazer por qualquer outra coisa que não 
combine com essa fé. 
 
Tomando Deus em Sua Palavra (03/11/1953) § 3 
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Agora, o que é fé? ―A fé é a certeza (não apenas um pensamento mítico), é a certeza das 
coisas esperadas, a evidência das coisas que você não vê‖, saboreia, sente, cheira ou 
ouve. Não há nenhum dos sentidos que o declare, exceto o sexto sentido, que é a fé... O 
homem exterior é governado por cinco sentidos: visão, paladar, tato, olfato e audição. O 
homem interior é governado por dois sentidos: fé ou incredulidade. Se você 
acredita, isso é tão real para você como se qualquer um dos sentidos naturais do corpo o 
declarasse. E realmente, esses sentidos do corpo podem ser enganados, mas a fé é 
absolutamente infalível. 
 
Fé (Relato da Viagem à África) (26/07/1952) §§ 4-5 
A fé é um elemento. É um sentido. É o sexto sentido do corpo humano, ou, o... é o único 
sentido... a alma humana possui dois sentidos. Parte de um homem, que seus cinco 
sentidos controlam o corpo humano: ver, provar, sentir, cheirar, ouvir. E o homem 
interior tem dois sentidos: isso é fé e incredulidade. Um deles governa. (Nunca os 
dois ao mesmo tempo. Portanto, ou é crente ou incrédulo. Não se pode ser os dois) 
Chegamos a um ponto até que estou—estou pensando seriamente sobre isto, se 
realmente, quando, se não estamos jogando no limite muito perto. Você não acha? 
Cristão limítrofe. Você acredita que existe tal? Existe. Eles têm medo de se lançar no 
fundo: limítrofe. 
 
Eles têm medo se render totalmente, de fazer morrer o seu eu totalmente, porque eles 
pensam que há algo a perder com isso. Existem duas forças espirituais que operam sobre 
nós, que é o Espírito Santo e a mente natural, que tentará justificar cada ato de 
desobediência para com a Palavra. 
 
Dia da Vitória (21/04/1963) § 64 
Isso nunca dá ao homem interior uma chance de operar. Agora, nós somos – nós somos 
um ser trino: alma, corpo e espírito. Agora, mas quando a mente natural... As duas forças 
espirituais que operam em você são sua mente e seu—e seu espírito. Vê? Agora, a 
mente natural, altamente polida, tentará alcançar algo por meio de sua inteligência. Vê? E 
quando ele faz isso, exatamente quando ele faz isso, ele se lança para longe do homem 
espiritual que está nele. E é aí que causa o problema, bem aí, veja, ele tenta decifrá-lo em 
si mesmo. 
 
Isso porque a mente natural discordará do sexto sentido da fé. Não dá para servir a dois 
senhores, mas só podemos ser controlado por um deles. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 4 (30/08/1964) § 28 
Você é um homem exterior que é controlado por seis sentidos; você é um homem 
interior controlado por um sentido que é a fé. E esta fé discorda de todos os seis 
sentidos se os seis sentidos não concordarem com a fé. Mas um é contrário ao outro. 
Agora, desde que os seis sentidos concordem com a fé, maravilhoso; mas quando os seis 
sentidos discordam da fé, então deixe os seis sentidos em paz. 
 
Algumas pessoas dizem que creem, quando na verdade apenas estão convencidas disso, 
apesar de até concordarem com a Palavra. Mas será o seu homem interior que lhe 
governará, que por sua vez é dirigido por apenas dois tipos de sentidos. 
  
Doenças e Aflições (00/01/1950) §§ 48-50 
Certas pessoas chegam e dizem: ―Eu creio.‖ Elas acham que crêem; mas se você 
encontrasse uma em mil que realmente cresse. ―A fé é o firme fundamento das coisas que 
se esperam, e a prova das coisas que se não vêem.‖ Nós somos controlados, nossos 
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corpos são, através de cinco sentidos. Quantos sabem que isto é a verdade? Deixe-me 
ver sua mão. Cinco sentidos: visão, paladar, tato, olfato, e audição. Esses controlam o 
homem natural. Agora, existe outro homem no lado interior, o qual é o homem de fé, 
o espírito. Ele possui dois sentidos. Um deles é a fé, o outro é a incredulidade. Os 
quais, formam o número perfeito de Deus, sete, sentidos que você tem. 
 

Crentes Convencidos 
 
Portanto, é este sentido da fé que fará o crente não somente crer, mas aceitar e atuar em 
cima dessa fé. 
 
Crês Tu Isto? (03/10/1951) § 67 
A fé é um sentido individual além de qualquer outro lá. É o—o sexto sentido. Esse é o 
homem de fora, que Deus colocou em carne humana aqui, dê a ele cinco sentidos para 
entrar em contato com seu lar terreno. E o homem interior, o espírito tem dois 
sentidos, que são a incredulidade e a fé. E quando a sua fé diz que você será curado 
da mesma forma que a sua visão diz que isso — que aquele homem tinha uma gravata 
vermelha e um terno marrom, acabou. Pois a fé é a certeza das coisas que se esperam, a 
evidência das coisas que você não vê, prova, sente, cheira ou ouve. Amém. Aí está você; 
você crê nisso. E você não pode aceitá-lo agora até que acredite. E você tem que crer 
antes de agir. Você vê o que quero dizer, amigos? (Sim, irmão Branham, vemos 
perfeitamente. Se alguém não pratica ou obedece, é porque ainda não conseguiu crer, 
mas apenas se convenceu que crê) As pessoas ficam na plataforma e dizem: ―Bem, por 
que algo não acontece? Por que não…‖ Isso não pode acontecer até que você primeiro 
acredite, aceite e confesse que está certo. 
 
Então, não se pode ser crente e incrédulo ao mesmo tempo. Existem dois sentidos para a 
alma, mas uma alma somente pode ser governada por um deles. 
 
O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) §§ 28-31 
Agora, Deus colocou o homem primeiro à Sua própria imagem, que era a imagem de 
Deus. E Deus é um Ser Sobrenatural; ele era um homem sobrenatural. (Isso porque antes 
de Adão viver em um corpo de carne, Deus o fez viver em um corpo teofânico, para ser 
um tipo perfeito de Cristo) E então Ele o colocou em cinco sentidos, e nenhum desses 
cinco sentidos declara seu lar celestial. Esses cinco sentidos declaram seu lar terreno. E 
Deus deu a ele cinco sentidos para entrar em contato com sua casa terrena e não para 
entrar em contato com Deus. Seu sentido, o—os cinco sentidos controlam o corpo 
humano, e dois sentidos controlam o homem interior; isso é fé e incredulidade. E 
você possui um ou outro esta noite. Ora, no jardim do Éden havia duas árvores. Uma 
delas era a árvore do conhecimento; uma era a Árvore da Vida. E o homem nunca pode 
conhecer a Deus pelo conhecimento. Portanto, não importa quão bem você seja educado, 
quão inteligente seja seu pastor, quantos diplomas ele tirou, você não pode... Deus não é 
conhecido pela instrução, nem pela pesquisa científica; a única maneira de Deus ser 
conhecido é pela fé. Não importa se você não sabe a diferença entre grãos partidos e 
café, se você aceitar a Deus absolutamente pela fé e... Isso está fadado a ser um ato de 
fé. E quando o homem comia desta Árvore da Vida, ele tinha Vida Eterna. Mas quando 
ele deixou aquela Árvore da Vida e foi para a árvore do conhecimento, a primeira mordida 
que ele deu, ele se separou da sua comunhão com Deus, e cada vez que ele mordia 
aquela árvore do conhecimento, ele se destruía. 
 
A Aliança Incondicional Que Deus Fez Com Seu Povo (06/03/1954) §§ 197-199 
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Jesus disse: ―Aquele que ouve Minhas Palavras e crê – crê Naquele que Me enviou, tem 
Vida Eterna.‖ Você pode dizer que crê, você pode tentar se passar por um crente, 
(Apenas se convencer que é um) mas quando você realmente acredita, isso resolve 
tudo. Isso é tudo. Apenas duas coisas: fé e incredulidade. Esses são os dois únicos 
sentidos que restam ao homem sobrenatural. O homem natural tem cinco sentidos. O 
homem sobrenatural, o espírito, tem dois sentidos. Isso é fé ou incredulidade. Você 
tem que ter um deles. Se você está possuído por um esta noite, você é um cristão. Se 
você está possuído pelo outro, você não é cristão. Não importa se você nunca fez uma 
coisa má em sua vida, que você saiba, você ainda é um pecador, porque você nasceu 
em pecado. Mas não importa o que você fez, você pode ser uma prostituta de rua. Se 
você crê em seu coração que Jesus Cristo era o Filho de Deus, se arrepende e O 
aceita como seu Salvador, você é um cristão e um crente. Isso mesmo. Vê? Isso é 
tudo, uma das duas coisas. 
 
A fé é a única coisa que pode salvar o crente e o torná-lo justo, e a incredulidade é a 
única coisa que pode destruí-lo. 
 
A Aliança de Deus Com Abraão e Sua Descendência (23/02/1956) § 9 
O homem é uma trindade: alma, corpo e espírito. E agora, em seu corpo ele tem cinco 
sentidos para entrar em contato com sua casa terrena, mas ele tem dois sentidos em 
seu espírito. E uma delas é a incredulidade, que é do diabo, e a outra é a fé, que é 
de Deus. Agora, a incredulidade não pode fazer nada por você a não ser condená-lo. Isso 
é tudo o que pode fazer que é destruir você. E a fé é a única coisa que pode ajudá-lo. Vê? 
Então fé... A incredulidade se... não há nenhum valor na incredulidade... E a incredulidade 
acompanha o medo (vê?); a incredulidade acompanha o medo. Quando você começa a 
arrazoar e se perguntar (Vê?), então você começa a temer. 
 
A Fé Testada Produz Bens (18/05/1958) § 8 
Fé é o quê? ―A certeza das coisas que se esperam‖, a evidência das coisas que você não 
vê, prova, sente, cheira ou ouve. É outro sentido, que se chama fé. Os sentidos do corpo 
declaram dois sentidos. A alma declara... quero dizer cinco. A alma declara dois: fé e 
incredulidade. Agora, se a sua fé diz nesta noite que você será curado, e você sabe 
disso, e sua fé declara isto da mesma forma que sua visão diz que aquilo é branco, está 
consumado. Você entendeu. Percebes o que quero dizer? ―É a evidência das coisas que 
não se veem.‖ Quem tem fé não tem medo. Dizem que os covardes morrem dez mil 
vezes quando um herói nunca morre, alguém que tenha fé e crê. 
 

Ninguém Escolhe Ser Uma Parte de Deus 
 
Então, o nosso homem interior é a nossa alma, que é uma parte de Deus governada por 
Ele mediante a fé revelada. Mas veja que ninguém é uma parte de Deus por uma escolha 
própria do homem: “Eu decido ser uma parte de Deus”; mas isso somente é possível por 
meio de uma eleição divina. Aqueles que estiveram na mente de Deus no princípio na 
forma de atributos, são os que Ele tem adotado como Seus filhos. 
 
Futuro Lar da Noiva Terrenal (02/08/1964) § 129 
Agora, ―No princípio era a Palavra. E a Palavra se fez carne e habitou entre nós‖. As três 
fases. Primeiro foi um atributo que estava em Deus, que Ele pensou em Si mesmo como 
ser humano; e isso O transmitiu para ser Jesus; e agora, se você alguma vez estiver Lá, 
você estava com Ele então. Pois só há uma forma de Vida Eterna, que é Deus; e você 
tinha que ser uma parte de Deus, no princípio, não o que você simplesmente 
escolheu aqui embaixo. Ele escolheu você. ―Todo que o Pai Me tem dado virá‖. 
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Portanto, a única maneira para alguém ser salvo é ser uma parte de Deus desde o 
princípio, pois os tais foram preordenados para receber a Palavra e confiar Nela para a 
sua salvação. Jesus não veio salvar a ninguém que não seja da mesma semente de Seu 
Pai. 
 
E Não Sabeis (15/08/1965) §§ 135-138 
Agora, a única maneira nesta esfera, que você poderia alguma vez estar nesse homem 
interior; você tem que ser preordenado, porque você estava com Deus; você é uma 
parte de Deus. Eu estava em meu pai. Também estava em meu avô, no avô de meu avô. 
Pela semente eu estava nisso. E eu estava em Cristo. (Aqui está falando de Deus, 
Aquele que unge) Você estava em Cristo antes da fundação do mundo. Ele veio 
redimir aos Seus, os Seus que estavam Nele. Aleluia! Seus filhos que estavam Nele! Ele 
nunca veio para – para salvar os filhos do diabo. Eles nunca conhecerão Isto. 
 
Os filhos do diabo não podem ser redimidos porque não são uma parte de Deus para 
começar e nem sequer tiveram uma representação em Cristo; estes perecerão em seus 
pecados separados de Deus, cujo homem interior é governado pelo sentido da 
incredulidade. Mas quanto aos eleitos, uma vez que foram resgatados e trazidos ao 
companheirismo de Deus e de Sua Palavra, a separação que antes havia entre eles e do 
seu Pai terminou para sempre, sem lhes deixar nenhuma culpa ou consciência de 
pecado. 
 
O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/1965) § 54 
―Aquele que é nascido de Deus, não comete pecado. O adorador uma vez purgado não 
tem mais consciência do pecado, nem mais deseja pecar‖. A questão do pecado acabou. 
Você se torna uma parte de Deus em Cristo. Cristo morreu para redimir você. 
 

Não Há Nada de Bom na Raça Humana 
 
Então veja que a única coisa que pode tornar um homem bom é de Deus ter feito do 
âmago de sua alma uma parte de Si mesmo através do sexto sentido da Fé, porque 
desde que o homem caiu não há nada de bom nele. Qualquer característica boa que 
possa ser encontrada no homem nada mais é do que aquilo que Deus mesmo faz por ele, 
pois o homem em si é um fracasso. 
 
Jeová Jiré (26/03/1957) § 23  
Um homem é um fracasso; ele está totalmente perdido em seu nascimento. Não há 
nenhuma coisa boa no homem. Se há uma coisa boa em um homem, é o que – é a 
parte de Deus que está dentro dele. Porque um homem em si mesmo não é totalmente 
bom. E não há qualquer bondade nele de modo... de modo algum; é Deus que fez isso 
por ele. 
 

Somos Uma Parte de Deus Porque a Deidade Vive em Nós 
 
Portanto, o que aconteceu conosco durante a queda foi que nossas almas foram, 
segundo o irmão Branham, desfiguradas por termos perdido a comunhão com o Pai e a 
identificação com Ele e Sua Palavra. Desde que o homem pecou, sua natureza e vontade 
humana tomaram conta de suas vidas, ainda que a descendência justa de Adão sempre 
desejasse servir a Deus de alguma maneira. Mas Deus providenciou um meio de não 
somente nos trazer de volta ao Seu perfeito companheirismo, como também de viver Ele 
mesmo em meio à espécie humana. 
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Atitude e Quem e Deus (15/08/1950) §§ 20-21 
O primeiro Homem você não pode vê-Lo: Deus. O segundo Homem era um Halo. (Este é 
o Seu Filho, o Logos que saiu de Deus no princípio) E agora Ele toma um terceiro homem 
e o faz como uma pequena nuvem branca, surgindo, nós podemos vê-lo; o Espírito Santo 
descendo. E ele é totalmente homem. Essa é a alma do homem, portanto eterna. E 
depois que este homem pecou, ele desfigurou (Do inglês ―marred‖, “estragou”, “causou 
dano”, “machucou”, “arruinou”, “frustrou”, “deteriorou”, “desfigurou”) essa alma. Escuridão 
e trevas entram nela. E então Deus desceu e viveu no homem, sofreu como homem, e 
redimiu o homem; e o Espírito Santo entra no homem e leva aquela escuridão e o pecado 
para longe dele, e traz de volta para o perfeito companheirismo, uma parte de Deus. E 
agora, nós, pelo Sangue de Cristo que nos limpa do pecado, nós nos tornamos filhos e 
filhas de Deus. Quem é Deus? Aquele que permaneceu lá e que rolou as estrelas de 
Suas mãos, e que rola os mundos de Suas mãos, e criou as coisas que não aparecem: 
Deidade. E a própria Deidade vive no homem. O Criador, que criou os céus e a terra, 
vive na espécie humana. ...A Bíblia diz: ―Somos filhos e filhas de Deus‖. Suas primícias. 
Agora então somos algo como Deus era. (Em uma medida. Mas o que isso significa? Se 
Deus é sobrenatural, então também somos sobrenaturais; se Deus é eterno, somos 
eternos com Ele; se Deus é santo, somos santos como Ele é; se Deus é Criador, somos 
igualmente criadores; se Deus é perfeito, somos perfeitos assim como Ele, e se Ele é 
Deus então somos pequenos deuses.) Jesus mesmo disse: ―Está escrito: ‗Sois deuses‘. 
Escrito em vossa lei‖. Nós nos tornamos uma parte de Deus, um filho de Deus por 
adoção através de Jesus Cristo. 
 
Então, uma vez que nossas almas foram redimidas e por elas serem uma parte de Deus 
em nós, isso também permitiu que a própria plenitude do Espírito de Deus habitasse e 
vivesse em nós. 
 
Amnésia Espiritual (11/04/1964) § 146 
Vocês têm que serem filhos e filhas de Deus. Vocês têm que serem nascidos de Deus. E 
Deus é a Palavra. Quando eu me torno parte de meu pai eu passo a ser todo meu pai. 
Quando você se torna parte de Deus, você se torna Deus, em plenitude. Toda Sua 
Palavra, você crê em toda Ela. 
 
Da mesma forma como Deus está em Seu Filho primogênito, nosso Irmão mais velho, 
Deus também está em cada um de Seus filhos que são uma parte Dele. Isso os torna 
pequenos deuses, pois é a própria Deidade em uma porção de Seu Espírito habitando 
hoje na carne da Sua Igreja. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Será Suficiente (22/04/1956) § 82  
Deus está em Seu povo, mostrando-Se vivo. Deus está aqui esta tarde. Deus está em 
Seu povo. Você crê nisso? Claro que está. Está Ele em Seu universo? Está Ele em Sua 
Palavra? Está Ele em Seu Filho? E Ele está em Seu povo. Você sabia disso? A Bíblia diz 
que vós sois deuses porque você é uma parte de Deus; vocês são filhos e filhas de 
Deus. Quando a sua teologia é deixada, quando todas as suas coisas mentais aqui não 
estiverem olhando para outra coisa a não ser para a Palavra de Deus, e o Espírito Santo 
vier até aqui para testemunhar, você é uma parte de Deus. Eu sou uma parte de Charles 
Branham porque sou o seu filho. Você é uma parte de Deus porque você é o Seu filho, 
nascido do Seu Espírito, lavado em Seu Sangue. Aleluia. 
 
Portanto, quando andamos por fé e não por vista como o incrédulo faz, conseguimos ver 
o sobrenatural de Deus o tempo todo. 
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O Que Pensais Vós de Cristo? (13/12/1953) § 5 
Olhe para a armadura cristã: amor, alegria, paz, longanimidade, bondade, mansidão, 
gentileza, paciência. Isso está certo? Vê? Todas essas coisas são a armadura cristã. Vê? 
Esse é o homem interior que pela fé olha através destes olhos e vê as coisas que não 
são. Abraão era um homem que, sendo velho e sua – sua vida era – a corrente estava 
morta dentro dele, e Sara, sua esposa, tinha quase cem anos. ―E—e ainda assim ele não 
duvidou da promessa de Deus por incredulidade, mas foi forte dando glória a Deus.‖ Vê? 
Pois ele suportou ver Aquele que é invisível. Ele não – ele não teve que olhar para o 
natural; ele via o sobrenatural o tempo todo. É assim que queremos fazer: olhar para o 
invisível.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


